

## **A m t 0 0**

### **Videokonferenzsystem GoTo-Meeting; hier: Beschluss des V+G-Ausschusses vom 10.05.2022**

Im Zusammenhang mit der Vorlage V+G/VGB 27/2022 hat der Ausschuss für Verfassung, Geschäftsordnung, Petitionsangelegenheiten und Bürgerbeteiligung - Bereich Verfassung, Geschäftsordnung und Bürgerbeteiligung – die Magistratskanzlei und BIT um Prüfung gebeten, wie ein Live-Stream von Ausschusssitzungen (Videokonferenz), auch im Abgleich mit Bremen, realisiert werden kann.

Die Prüfung hat wie erbeten stattgefunden. Als Anlage ist eine Übersicht zur Art und Weise der Übertragung von Deputationssitzungen in Bremen beigefügt. Das vielfach gewählte Verfahren, mittels Verfügbarkeit eines Videokonferenz-Links Dritten die (passive) Teilnahme zu ermöglichen, ist auch in einem der Ausschüsse der Stadtverordnetenversammlung (Ausschuss für Soziales, Soziales etc.) bereits angewandt worden.

Wie bereits zu der o.g. Vorlage von der Magistratskanzlei mitgeteilt wurde, bieten andere Videokonferenzsysteme als GoTo-Meeting (WebEX u.a.) praktikable und anwendungssichere Alternativen, ohne dass es eines erheblichen administrativen Aufwands und technischer Zusatzmodule bedarf.

I.A.

Polansky

**Anlage**